



こまくさ

令和元年
5月31日(金)
No.8

《教育目標》 ~夢に向かって やさしく! かしく! たくましく!~

4・6年生がたざわ湖スキー場のクリーンアップを実施!

5月27日(月), 先日行った1・2年生に続き, 今回は4年生と6年生がたざわ湖スキー場のクリーンアップを行いました。30度を超える暑さの中, 子どもたちはスキーハウス・レラや駐車場周辺のゴミを拾ってきました。一見, ゴミはそんなに多くなさそうでしたが, 駐車場脇の草むらなどから, たばこの吸い殻やペットボトル, さらに車のバンパーなどを拾いました。約1時間で, 大きなゴミ袋4袋ほどのゴミを拾いました。地元の観光地はきれいであってほしいという願いとともに, 勤労・奉仕の心, 公共の場や施設をきれいに使う気持ちが育まれることを期待しています。なお, 3年生と5年生のクリーンアップは, 7月10日(水)に田沢湖の湖畔で実施する予定です。



レラの周辺のゴミを拾う4年生

5年生が田植え体験!

~実りの秋が楽しみです~

5月29日(水)5年生が田植えを実施しました。やや肌寒い天候でしたが, 子どもたちは, JAのTさんから苗の植え方の説明を受けた後, 裸足で田んぼに入りました。ほとんどの子どもが初めての体験ということもあり, 田んぼに入った瞬間, 「わあー」「きゃー」という絶叫にも似た歓声が上がり, 賑やかな田植えが始まりました。手際よくどんどん植える子ども, なかなか前に進めない子どもなど様々でしたが, 約1時間ほどで植え終わりました。植え終わった後, JA女性部の方々が作ってくださったピザをごちそうになりました。作業の後のピザは格別だったようです。10月には稲刈りを体験し, 収穫した米は全校児童で給食の時間に, カレーライスにして食べる予定です。今から収穫が楽しみです。



楽しく貴重な体験ができました

日本赤十字社から銀色有功賞を受賞!

~長年にわたる本校の取組が認められました~

5月28日(火)日本赤十字社秋田支部による青少年赤十字指導者研修会が秋田市にある秋田県社会福祉会館で行われ, 本校が銀色有功賞をいただきました。いただいた盾は, 30日(木)に行われた全校集会で子どもたちに紹介した後, 職員室前廊下に飾りました。今回表彰を受けた学校は, 金色有功賞が2校, 銀色有功賞が2校, 感謝状を送呈された学校が2校でした。この賞は, 長年にわたり赤十字事業に貢献している学校に送られるもので, これまで本校で行ってきた, ふるさとクリーンアップや空き缶回収活動, まごころ弁当かけ紙活動, 手県山田町への被災地支援等が認められたものと思います。

今回の受賞を機に, 日本赤十字社の基本精神である人道や奉仕の精神などを伝えていきたいと思っています。



※裏面につづく

学習・生活アンケート&いじめ調査を実施しました！

～生徒指導上の諸問題の未然防止に努めます～

今週全校児童に対し、学習・生活アンケートといじめ調査を実施しました。学校が楽しいか、勉強が分かるか、いじめられたことがあるかなどの質問について回答してもらいました。そのアンケートを基に、28日（火）から放課後の時間等を使って担任の先生との個人面談を実施しています。このような調査や面談を通して、より児童理解を深め生徒指導上の諸問題の未然防止に努めたいと考えています。

また、昨年度の保護者アンケートの中で、本校のいじめに対する対策がよく分からないとのご意見がありましたので、紙面を割いて説明させていただきます。本日、本校の「いじめ防止のための基本方針」を配布いたしました。この基本方針は平成25年に制定された「いじめ防止対策推進法」を受けて、平成26年3月に本校で策定したものです。基本的にはこの基本方針に従って進めていくことになります。いじめは無いのが何よりですが、小学生は様々な面で未熟な部分もあり、友だちとのいさかきも起こります。昨年度もアンケートで「いじめられた」と回答した児童が若干名いました。内容について話を聞いてみると、長期にわたる精神的・肉体的苦痛を伴うものではないため、本校において深刻ないじめはないとの認識ですが、学校としては「いじめはいつでも起こりうるもの」と捉えて、細やかに対応していくことが大切だと考えています。例えば本校の基本方針の中で、アンケートの実施は年2回となっていますが、昨年度は予定していた3回に加え、臨時で1回の計4回実施しています。その都度、気になることがあれば面談を行い、全職員で共通理解を図りながら対応しているところです。今年度は、学校報等を通じて可能な範囲で情報提供していきたいと思っておりますが、発信しにくい部分もあることをご理解ください。ご家庭でも気になることがありましたら、遠慮無く連絡くださるようお願いしたいと思います。併せて本校のいじめに対する取組についてもご理解くださるようお願いいたします。

教科書展示会のお知らせ ～どんな教科書で学んでいるのかな？～

毎年開催されている教科書展示会が、今年は次のとおり開催されます。特に今年の展示会では、来年度から新学習指導要領が小学校で完全実施されるため、道徳や英語などの教科書の見本が展示されます。ぜひ足を運んでみてください。

- 1 開催場所 仙北市総合情報センター
- 2 展示内容 令和2年度に使用される小学校・中学校・高等学校の全教科書
- 3 開催期間 6月14日（金）～6月29日（土）
※6月17日（月）、24日（月）は休館日
- 4 開催時間 午前9時～午後4時30分

課外活動の活躍

◆第43回県南小中学校剣道大会

令和元年5月25日（土）横手市体育館

小学校個人 第一位 O. Sさん

小学校個人 第二位 H. Rさん



優勝したO. Sさん(左)
と準優勝のH. Rさん(右)

◆第32回北浦杯争奪ミニバスケットボール大会

5月26日（土）・27日（日） サン・ビレッジ中仙

女子の部 準優勝 生保内イーストウインズ



生保内イーストウインズ 6年生の5名 →